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盛大に建国記念の日・中央式典 2009/02/11 18:54 

  

私共も闘って闘って、何とか「日本 

 が良くなるように全力をつくす事を 

 誓います」中川財務大臣が決意 

 
 奉祝天皇陛下御即位二十年・天皇皇后両陛下御結婚五十年、建国記念の日・中央式典が十一日、午後一時から明治神

宮会館に満員の参加者を集めて盛大に開催されました。式典は開会の辞ではじまり、壇上の国旗を通して橿原神宮に遙

拝（二礼二拍手一礼）、国歌斉唱（二回）、そして主催者を代表して日本会議の小田村四郎副会長が挨拶しました。 

  

  続いて中川昭一財務大臣、保利耕輔自民党政調会長、カタール特命全権大使アル・ムスラヒ閣下、自民党の島村宜伸

議員が来賓祝辞を行いましたが、中川財務大臣は次のように挨拶しました。 
  

   
     日本のために頑張ると挨拶した中川昭一財務大臣 

 

 「今朝、一番で国旗を掲揚して参りました（場内拍手）。今年の建国記念日ほど大事な記念日はありません。いま、

総理も私も字を間違えたとか、定額給付金を貰うとか貰わないとか、いろいろご批判を頂いておりますが、そんなこと

はどうでも良いことなんです。いま、世界経済が、そして日本経済が沈没するかしないかという時なんです。政府も与

党も日本経済をどうやって良くしようかと必死に頑張っています。お爺ちゃんやお婆ちゃん、小さな子供達、あるいは

仕事がないという人たちをどうするのか、これが政治だと思うのです。いいんですよ、僕らは。支持率が低くて自分や

政府、自民党が負けるかも知れない、それは皆様方の判断ですから。でも自分の命よりも日本の国のために闘った多く

の先人達が沢山いらっしゃる、そういう方々に対して、ここで日本を沈没させては本当に申し訳ない事になってしま

う。世界中の国が一致団結して必死で闘っているんです。私どもも闘って闘って、日本の国が良くなるよう全力を尽く

して頑張ることをお誓い申し上げてご挨拶に代えさせて頂きます」（場内盛大な拍手）。 
  
  このあと、下記のような決議文を採択、全員で紀元節の歌斉唱（四番まで）、そして聖寿万歳（天皇陛下万歳）をも

って一部を終えました。続いて第二部では安倍晋三元首相による記念講演、「美しい国へー戦後レジームからの脱

却」、第三部で「平成のご巡幸―鎮魂と平和への祈り」の記念上映があり、三時間弱に及ぶ式典を終えました。 
昨年も感じたことですが、この式典に参加される皆さんは国歌や紀元節の歌をみんな見事に歌い上げ、一種独特の一体

感がありますね。橿原神宮に遙拝できましたし、天皇陛下万歳も千人以上の参加者と共に出来ました。非常に充実した

満足感いっぱいの紀元節記念式典でした。とりあえずはご報告まで。 
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タグ： 天皇陛下御即位二十年  天皇皇后両陛下御結婚五十年  建国記念の日・中央式典  中川昭一財務大臣   

   
アンコールの拍手がやまなかった駒澤大学吹奏楽部の見事な演奏 

  
  
◆ 決 議 ◆ 
  
  本日ここに、平成二十一年、皇紀二千六百六十九年の建国記念の日を迎えるにあたり、我々は、神武天皇が橿原の宮

で即位され、国の基を定められたいにしえを偲び、その建国の精神を守り伝えてきた先人の努力に対して、心からの敬

意と感謝の意を棒げるものである。 

  

 天皇陛下には、今年、御即位二十年をお迎えになられた。天皇皇后両陛下の御結婚五十年にもあたるこの佳節を、国

民こぞって心よりお祝い申し上げる次第である。大規模自然災害に際し被災者を励まされるお姿、また戦没者追悼式等

で慰霊の黙祷を捧げられるお姿など、陛下は二十年の御事蹟を通じて常に国の平安と発展、国民の幸福、世界の平和を

祈念なさってこられた。我々はこのお姿を拝し、改めて感謝の誠と敬慕の念を捧げると共に、誇りある国づくりへ向け

た潮流を築く原動力とすべく、皇室を国の中心と仰ぐ我が国の国柄を明らかにする活動の更なる展開を期するものであ

る。 
  
  さて、我が国は今、内外ともに厳しい情勢におかれている。米国に端を発した金融危機は世界各国に広がり、収まる

気配さえ見えていない。また、未だ解決しない北朝鮮による拉致事件や核装備問題、中国の軍備増強、領海侵犯事件の

発生や中東情勢の不安定、海賊事件の頻発などの国際情勢の下で、我が国が自国の国益を守りつつ、世界の平和を維持

するために如何なる役割を果たしてゆくのかが問われている。このような状況下にも拘らず、我が国においては、国家

の将来を決する国政の場が党利党略によって混迷の度を深めていることは憂慮に堪えない。 
  
  今年は、我が国の国柄に即しながら近代国家としての諸制度を整えるべく、明治二十二年二月十一日に大日本帝国憲

法が発布されてから百二十年にもあたる。このような時にこそ、先人の偉業を振り返り、歴史と伝統に裏付けられた我

が国のあるべき姿を恢復し、我が国の進路を明確に示すことが求められている。 
  
  ここに我々は、建国の精神が将来にわたり国民に広く受け継がれてゆくよう、政府主催による厳粛かつ盛大な奉祝行

事の実施を強く求めると共に、昨年に引き続き、御即位二十年を奉祝する国民運動を進め、我が国の再生に向けて更に

遭進することを誓うものである。 
  
 本日、「建国記念の日奉祝中央式典」に際し、右、決議する。 
  
平成二一十一年二月十一日 日本の建国を祝う会・建国記念の日奉祝中央式典 
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(12) 

コメント(12) 

を書く場合 グ くださ

2盛大に建国記念の日・中央式典：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/909391/



2009/02/11 22:00Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

こんばんは。 
花うさぎさん 

 
いつも行動の伴う愛国心に敬意を表します。 

 
総理大臣の言葉尻で批難中傷したりする暇が有ったら 
この危機のとき国家国民が一丸となって世界に恥じない国家になれるように努力すべき

と思いますが、最近のユーザーブログには内閣批判がひどく多くなっています。総理に対

する是々非々は当然と思いますがちょっとこの時期にはもう少し国民が愛国に対して一

致する事が望ましいと思います。 

 
今の野党が政権を取って国体国力を弱体させることは明白です。 
愛国をもってせいじに興味を持つ方法は無いものでしょうか。 

 
今の野党が政権を取ったら２月１１日は普通の日になりますよ。  

 

2009/02/12 03:18Commented by parkmount さん 

今晩は。 

 
いつもご報告有り難うございます。  

 
盛会な式典であった様子、慶ばしい事です。 ただ、日本国としての公式行事でないとい

うことは残念な事です。  

 
因みに、他にどんな式典が催されたのかググってみたのですが、大手メディアではNHK
サイトが「反対・賛成集会」を報じるニュース1件、産経のみが「正論」、「主張」他でヒットし

ただけです。 それで各大手メディアサイトは如何なものかという事で、「紀元節」、「建国」

でチェックしたところ、 

 
読捨     ０件 （○、ゼロ、空白、空っぽ、空洞、視界ゼロ、開店休業） 

 
日系（支那） １件 「「建国記念の日」、祝賀行事や反対集会開催」(共同) （支那建国６

０周年関連は多数） 

 
朝日プラウダ 1件 『田母神論文に危機感・政府の祝典要望…建国記念の日集会」 
 
エロ毎日   1件 大分地方ニュース版 
 
産経        云うまでもなく「主張」、「正論」その他 
          http://search.sankei.jp.msn.com/?q=紀元節 
          http://search.sankei.jp.msn.com/?q=建国 
 
以上、極左大手メディアはいつもの通りの反応なんでしょうが、皮肉にも彼等の大好きな

北朝鮮でこんな事をやれば、即刻「公開銃殺」なんでしょうね。 

 
 
それとカタール大使が出席されていたようですが、安倍晋三首相が在任中にカタール訪

問された関係でしょうか。 LNG関連など日・カタール経済委員会等で緊密な関係なんで

しょうかね。 

 
 

 

2009/02/12 05:46Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん おはようございます。 
 
>この危機のとき国家国民が一丸となって世界に恥じない国家になれるように努力すべ

きと思います 

 
その通りです。この国難の時に与野党がまとまらなくてどうする！、という局面です。 
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＞が、最近のユーザーブログには内閣批判がひどく多くなっています。総理に対する是々

非々は当然と思いますがちょっとこの時期にはもう少し国民が愛国に対して一致する事

が望ましいと思います。 

 
最近、面白い現象が起きているんですよ。政治ランキング上位の「中韓を知りすぎた男」

さんや「依存症の独り言」さんで、麻生首相を滅多切りするエントリーをあげたところ、麻生

支持派が猛然と反論してブログ主をたじろがせているんです。 

 
面白いのは、反論する側が「政治に対する当事者意識」が強く、批判する方は「当事者意

識」よりも批評家・評論家のスタンスであることです。私に言わせると保守系のブログまで

反日マスコミと同じ論調を展開することはないだろうに、と言う思いですが。 

 
>今の野党が政権を取ったら２月１１日は普通の日になりますよ。 
 
日本の建国を祝う国民の祝日に「反対集会」を開くような左翼は日本には必要ないです

ね。とっとと好きな国に行ってくれ、という感じです(^^；。 

2009/02/12 05:54

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
>盛会な式典であった様子、慶ばしい事です。ただ、日本国としての公式行事

でないということは残念な事です。 

 
これは決議文にも要望が入っているのですが、本来なら国主催の式典であるべきです

ね。その点は産経も指摘しています。  

 
>以上、極左大手メディアはいつもの通りの反応なんでしょうが、 
 
これが反日マスコミとされる所以です。 

 
>それとカタール大使が出席されていたようですが、安倍晋三首相が在任中にカタール

訪問された関係でしょうか。 

 
これは主催者が全ての大使館・公館に式典への招待状を発送して多くの来賓が来ている

のです。司会者が出席者の名前を読み上げるだけでかなり時間が掛かりますから。 

 
ただ、今回代表スピーチが「カタール」国になった経緯は判りません。ひょっとしたらご指

摘のような関係かも知れませんね。  

 

2009/02/12 09:41Commented by 風来坊 さん 

＞今朝、一番で国旗を掲揚して参りました 

 
さすが中川さん！ 
２月11日に日の丸を掲揚しない者が閣僚になる資格はありません。（当方へのコメにも書

いておきましたが）。 
余談ですが、私は、閣僚任命の際に行う下らない身体検査は止めて、ただ一項目「祝日

に国旗掲揚するか否か」だけで良いと思っています。 

 
私見としては、決議文の中の「建国の精神が将来にわたり国民に広く受け継がれてゆくよ

う、政府主催による厳粛かつ盛大な奉祝行事の実施を強く求める」ということには賛成で

す。しかし、2月11日に限らず、全ての祝日が単なる休日に成り下がっている現状を是正

するのが先のような気がします。例の福田氏は現行の祝日法を「休日配給法」と呼んで蔑

視しています。先ずは祝日の名称とその意義を見直すことから始めるべきでしょう。 
その意味で、決議文冒頭の「皇紀二千六百六十九年の建国記念の日を迎えるにあたり」

は、「建国の日を迎えるにあたり」であって欲しかった。  

 

2009/02/12 10:55Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>余談ですが、私は、閣僚任命の際に行う下らない身体検査は止めて、ただ一項目「祝

日に国旗掲揚するか否か」だけで良いと思っています。 
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あっ、それは判りやすくて良いですね。 

 
＞例の福田氏は現行の祝日法を「休日配給法」と呼んで蔑視しています。先ずは祝日の

名称とその意義を見直すことから始めるべきでしょう。 

 
賛成です。情けないことに祝日をただの休みと思っている人も多いのは間違いありませ

ん。あと変な休日法とかで無理に連休にするのは止めて頂きたい。こんなに休みが多くて

仕事は大丈夫かと心配します。 

 
>決議文冒頭の「皇紀二千六百六十九年の建国記念の日を迎えるにあたり」は、「建国

の日を迎えるにあたり」であって欲しかった。 

 
たしかに意味がだいぶ違いますね。来年は直すよう主催者にメールを入れようと思いま

す。 

2009/02/12 16:18

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 このようなレポートを読ませていただくと 

ホッとします。ありがとうございます。 

 
 いろいろ問題はあるにせよ 
やはり現政権を応援していかなければ 
と思いました。 

 
 昨日、こちらは晴天でした。 
我が家の国旗も青空の下で気持ちよさげに 
揺れていましたよ。 

 

2009/02/12 17:16Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、レポートありがとうございます。 
最近、中川（酒）大臣の情報が流れず寂しい思いをしておりました。 
私は以前九大で、同大臣の講演を聴きました。この時の印象は、学生に講義しているよう

で（実際の目的がそれなのではずれていませんが）私ども年配者には眠気を催す難しい

内容でした。 
今回のような話であれば眠気も来ずに拍手喝さい、元気バリバリ、気分爽快でしようか。 

 
この日の集会のＮＨＫニュース見ました。 
まず小田村氏の話が流れ、言葉に落ち着きがあり話す内容も尊敬すべきものでした。 
反対派の方の話を聞いて主人曰く「戦争反対唱えるならば、相手国となりうるところで多

いに話すべきだろう。」ノンポリの主人も少しは分かってきたようです。  

 

2009/02/12 18:55Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんばんは。 
 
>このようなレポートを読ませていただくとホッとします。ありがとうございます。 
 
それは嬉しいです。 

 
＞いろいろ問題はあるにせよやはり現政権を応援していかなければと思いました。 

 
正直、公明党との連立は解消して、保守派中心の政界再編を望みたいですね。だからこ

そ、保守は仲間割れしている場合ではないのですが。 

 
>我が家の国旗も青空の下で気持ちよさげに揺れていましたよ。 
 
いいですね～。そちらでもだんだん日の丸が増えてくれるとなお嬉しいです。  

 

2009/02/12 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>今回のような話であれば眠気も来ずに拍手喝さい、元気バリバリ、気分爽快でしよう

か。 
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絞り出すような声で「でも自分の命よりも日本の国のために闘った多くの先人達が沢山い

らっしゃる、そういう方々に対して、ここで日本を沈没させては本当に申し訳ない事になっ

てしまう」というくだりは、胸にぐっとくるものがありました。 

 
ああ～、やはりこの人も国憂う国士だなと。 

 
＞ノンポリの主人も少しは分かってきたようです。 

 
いいですね～(^^)。少しづつこちらの陣営を増やしたいものです。 

2009/02/12 19:36Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

花うさぎ さん  

 
政治ブログ、お二人のブログコメント読んできました。 
凄いですね。 

 
小生は阿比留さんのブログでも片山さんのブログでも書いていますが、決して麻生さんを

強く支持しているわけでは有りませんが、決まった以上は大きな国益の損失が無い限り

支えるのは国民の義務ではないかと。この時期の総理は大変ですよ、誰がなっても。 

 
小生は、安倍さんの再登板を願っているのです。小生が生きている間は無理と思います

が。思想信条はもとより、個人的に恩があるものですから。 

 

2009/02/12 21:42Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん こんばんは。 
 
>政治ブログ、お二人のブログコメント読んできました。 
>凄いですね。 
 
単に読んでポチッとする読者だけでなく、主張する読み手が明らかに増えてきましたね。

ブログ主もうかうかしていられない状況になってきました。大変良い傾向だと思います。 

 
＞この時期の総理は大変ですよ、誰がなっても。 

 
それは間違いありません。ある意味、麻生さんは貧乏くじを引いたのかも知れません、ま

あ覚悟の上でしょうけど。それだけに今の国難の局面では経済対策そのものは間違って

いないと思いますので支持したいです。 

 
>小生は、安倍さんの再登板を願っているのです。小生が生きている間は無理と思いま

すが。思想信条はもとより、個人的に恩があるものですから。 

 
次のエントリーで安倍さんの講演をのせました。大丈夫、近いうちに必ず再登板する人だ

と思います(^^)。  
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